



生活支援体制整備事業

# お互いさま ひろお通信

「地域づくりから育つひろおの支え合い」

第23号 2022年7月

## 囲碁・将棋サークルの紹介

毎週日曜日午後から囲碁と将棋を通して交流しているサークルがあると聞き、6月12日にお邪魔しました。まず、各サークルの概要について紹介いたします。

囲碁サークルは毎週日曜日午後1時から5時の間で、役場のコミセン2階の和室で活動しています。代表の岩崎雅文さんは昭和56年から会員として活動に参加しています。当時は24人程会員がいました。囲碁サークルに参加していた人は町外から転勤してきた人が多く、転勤者の仲間づくりの場にもなっていました。

将棋サークルは毎週日曜日午後1時から午後4時の間で、囲碁サークル同様に役場のコミセン2階の和室で活動しています。代表の神社昌勝さんは昭和46年から会員として活動に参加しています。当時は12人程会員がいました。将棋サークルは地元の人の参加が多かったのが特徴との事でした。

このサークルに参加している一人の男性は「80歳から将棋を始めた。今では将棋の練習をするのが日課でボケ防止にもなっているし楽しい」と話してくれました。



現在会員は囲碁・将棋サークルともに5人程のメンバーで活動をしています。代表の岩崎さんと神社さんは「年齢制限は特になく、経験の有無もありません。仲間と楽しく活動したい」とのことです。いつでも気軽に参加してほしいと望んでいます。ここ2年程は新型コロナウイルスの影響で開催できていませんが、小学生向けの将棋講座も開催しているとのことでした。

もし興味のある方、参加したいという方は社会福祉協議会の川原(2-4110)までご連絡ください。各代表におつなぎ致します。ご連絡お待ちしております。

